
Mitschrift Abteilungsversammlung vom 26.01.2022: 

Gelb markiert nachträgliche zusätzliche Informationen zur Abteilungsversammlung 

 Radtreff am Sonntag? 
o Rüdiger wünscht sich Gruppe zur Konzeption des Angebotes 

 Friedemann bildet im Verlauf des Frühjahres eine Taskforce 
 Umgestaltung Bahntraining von Donnerstag auf Dienstag 

o Rüdiger wünscht sich eine Umgestaltung so dass mehr Athleten am Vereinstraining 
teilnehmen 

 Julia und Friedemann prüfen den Bedarf mit einer Umfrage an die 
Mitglieder der Abteilung und sprechen die Verschiebung mit Matthias 
Graute hinsichtlich der systematischen Trainingsgestaltung ab 

 Schwimmen 
o Kommunikation zum Schwimmen am Samstag, die alte Kinderschwimmzeit ist aus 

dem Triathlontraining der Erwachsenen wieder zur ursprünglichen Zeit geschoben 
worden, Kommunikation dazu ist im Newsletter 12/21 erfolgt – dort sind einige der 
Gruppe „alle Mitglieder“ nicht damit einverstanden.  

 Thomas und Friedemann gehen erneut in die Kommunikation 
o Weitere Schwimmzeiten während der Freibadsaison 

 Rüdiger merkt an, dass er beim HSV (Heiligenhauser Schwimmverein) 
weitere Schwimmzeiten im Sommer im Freibad erfragen kann 

 Rüdiger fragt beim HSV nach 
o Weitere Schwimmzeiten sollen angeboten werden 

 Für die Montagsschwimmzeit wird noch eine weitere Aufsicht gesucht. Wer 
jemanden kennt, der Interesse daran hat, bitte weitersagen 

 Friedemann fragt bei den Stadtwerken nach und geht in die 
Kommunikation mit den anderen Vereinen 

 Friedemann fragt auch über die Stadt hinweg z.B. beim Rheinbad in 
Düsseldorf an 

 Ligaplanung: 
o Neue Tabelle wird vorgestellt 
o Neues Vereinsmitglied / Zweitstartrecht für einen neuen Athleten wird kurz 

diskutiert, ist jedoch noch nicht final. In der Kurzform wird Verstärkung gesucht! 
o Neuer Kapitän für die Mastersliga wird gesucht.  

 Nach Rücksprache von Friedemann mit Christian Zylka ist Christian dazu 
bereit die Aufgabe des Teamkapitän zu übernehmen 

 FÜR ALLE gilt bitte in die Liste eintragen 
 3 Tages-Tour: 

o Klaus informiert über die Tour und setzt eine Deadline für den 15.02.2022 zur 
verbindlichen Anmeldung 

 Klaus sammelt interessierte und informiert über den finalen Termin 
 Neuer Triathlon Einteiler: 

o Das neue Design ist final musste kurzzeitig entschieden werden, da das Budget aus 
dem Jahr 2021 verwendet werden soll, im Jahr 2022 ist kein Budget vorhanden. 
Das finale Design wurde noch nicht kommuniziert, ist in der Präsentation 
nachgefügt worden. 

o Grundsätzlich sind weitere Bestellungen möglich, es ist genügend Bestand gekauft 
worden. Zudem wurde ein Pool für die Ligen angeschafft, auf den die Ligastarter 
zurückgreifen können sollen. 



o Peter und Rüdiger sind mit der Kommunikation und Durchsetzung dahingehend 
unzufrieden und merken an, dass dieses verbessert werden soll 

 Die Abteilungsleitung kommuniziert nochmal ausführlich zur Thematik 
Einteiler separat 

 Neue Radbekleidung von Royalbikewear: 
o Neue Abfrage soll im Frühjahr erfolgen 
o Ergänzend zur Versammlung ist anzumerken, dass eine Überarbeitung des Designs 

von einigen erwünscht ist. Dies soll im Vorfeld geprüft werden. 
 Thomas fragt den Bedarf ab 

 Neue Vereinsbekleidung Jako: 
o Klaus und Peter informieren darüber, dass vermutlich im Februar die neue 

Vereinskollektion über ein Onlinetool von jedem Mitglied einzeln (bis zu 30% 
Rabatt) bestellt werden kann. Zudem können Sammelbestellungen (bis zu 50% 
Rabatt) getätigt werden.  

 Information erfolgt über TuS-Vorstand 
 Werbung: 

o Friedemann merkt an, dass die Mitgliederzahl Rückläufig ist, zudem die 
Notwendigkeit gegeben ist die Ligen Regionalliga und Landesliga zu stärken. 
Deshalb soll ein Konzept zur Mitgliedergewinnung über „Social Media“ 
(Instagramm und Facebook) erstellt, mit Peter und Oliver abgestimmt werden und 
umgesetzt werden.  

 Julia und Friedemann erstellen ein Konzept 
 Interessierte bitte bei Friedemann melden 

 Beiträge 2023 
o Friedemann informiert darüber, dass die Beitragsordnung im Jahr 2023 geändert 

wird. Das Budget der Abteilung wird ab diesem Zeitpunkt umgestaltet werden 
müssen, da die Abteilung (Anmerkung Thomas) derzeit sehr viel 
quersubventioniert wird. Einsparungen und Prioritäten der Abteilung müssen 
festgelegt werden. Kurzform es muss entweder der Beitrag erhöht werden oder 
das Budget verringert werden 

 Friedemann wird einen separaten Termin zur Diskussion verschiedener 
Optionen im Jahr 2022 anbieten 

Wahlen: 

Julia und Friedemann stehen als neue Doppelspitze zur Wahl. Es gab keine weiteren Vorschläge zur 
Wahl. Es sind 19 Teilnehmer anwesend, 11 vor Ort und 8 online zugeschaltet. Das Wahlergebnis 
lautet wie folgt:  

 16 Ja 
 3 Enthaltungen 

Julia und Friedemann haben die Wahl angenommen. 


